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致：立法會民政事務委員會轄下文物保護小組委員會 
由：多個關注團體及個人（詳見簽名） 
 
副本抄送各傳媒 
 
2007 年 11月 12日 
 
 

就香港賽馬會提出的中區警署古蹟群再利用方案的 

聯名聲明 

 
就發展局明日向立法會民政事務委員會轄下文化保護小組匯報於本年 10 月 29 日與中西
區區議員、區選候選人、區議會下各委員會代表，及關注組織與鄰近商舖代表舉行簡報

會，聽取部分意見後提交的文件指：「出席者大致支持賽馬會發展（並撥款資助）中區警

署建築群的建議。」，我們作為全港市民之中少數並不知當局以何標準邀請出席的與會

者，對當日少之又少能獲抽籤發言人士的意見，明顯與發展局代表的理解相去甚遠。 
 
我們當日清晰聽到無分派別的人士，均對建議中提出在上層廣場新興建的建築物，在高

度、對鄰近交通影響、欠缺理據的設施規劃，以至最關鍵的設計概念根本與文物保育及

古蹟本身的文化價值毫無關係等方面，無一不予以批評。事實上，與會者不滿是次馬會

提出的「古蹟再利用建議」，及期望當局能迅速行動拯救這空置多時變得殘舊的中區警署

古蹟群，並無抵觸，亦非必要作綑綁式討論。 
 
我們對於發展局以公帑籌辦一次未有清楚交代以何標準邀請與會人士出席的簡報會、禁

止傳媒入內採訪、只以抽籤形式容許少數人士發言，隨後自行演繹當日所收集的意見，

令所收集到的意見毫無公信力，實在感到浪費金錢及時間。 
 
我們特此聲明，敬希 各立法會議員關注。 
謝謝。 
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